

Protokoll der 1. ordentlichen Jugendvollversammlung der Sektion Wiesbaden am 10.11.2018

Stimmberechtigte Teilnehmer*innen: Siehe Anwesenheitsliste

Gäste: Uwe Goerttler, Sandy Henkel, Joachim Hardt

Sitzungsleitung: Anna-Lisa Schura

Tagesordnung der 1. Jugendvollversammlung

1. Begrüßung und Vorstellung
2. Beschluss der Tagesordnung
3. Bericht der Jugendreferentin
4. Anträge
5. Beschluss der Sektionsjugendordnung (Dokument anbei)
6. Bestimmung des Wahlausschusses
7. Wahlen
 - Jugendreferent*in
 - Stellvertretende*r Jugendreferent*in
 - Jugendausschuss
 - Delegierte
8. Sonstiges
9. Ausblick

Alle Anwesenden sind einverstanden, fotografiert zu werden.

→ *Per Handzeichen stimmen alle zu.*

1. Begrüßung und Vorstellung

Anna-Lisa stellt sich als Jugendreferentin vor und begrüßt die Anwesenden sowie als Gäste Sandy (für die Protokollführung) und Jo (für den Wahlausschuss).

2. Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung in ihrer vorliegenden Form wird ohne Änderung beschlossen.

Ja-Stimmen: 26
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

→ Der Beschluss ist *einstimmig angenommen*

Zur Tagesordnung wird der Punkt 1 a (Wahl der Protokollführung) ergänzt.

Ja-Stimmen: 26
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

→ Der Beschluss ist einstimmig angenommen

1 a: Wahl der Protokollführung: Anna-Lisa schlägt Sandy Henkel vor.

Ja-Stimmen: 26
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

→ Der Vorschlag ist *einstimmig angenommen.*

3. Bericht der Jugendreferentin

*Der/die Jugendreferent*in ist das Bindeglied zwischen der JDAV (also der Sektionsjugend) und dem DAV (dem Erwachsenen-Teil der Sektion). Er/sie ist regelmäßig auf den Vorstandssitzungen dabei und verantwortet und koordiniert die Sektionsjugend. Besonders wichtig ist dabei das Finden und Ausbilden neuer Jugendleiter und Jugendleiterinnen und die Zusammenarbeit im Jugendausschuss. Im Jugendausschuss treffen sich regelmäßig alle Jugendleiter und Jugendleiterinnen, um die Arbeit der Sektionsjugend zu besprechen und zu planen. Hier findet ein Austausch zwischen allen Gruppen durch die Jugendleiterinnen und Jugendleiter statt.*

*Stand Jugendleiterinnen und Jugendleiter
Aktuell: 9 mit JL-Ausbildung, 5 weitere Helfer*

Anna-Lisa berichtet von den Aktivitäten der Gruppen im letzten Jahr. Es gab einige Ausfahrten und zu den bestehenden Gruppen Ropeless, Senkrechtstarter, Black Feet, Gipfelgämsen und Bergzwerge ist ganz aktuell eine neue Gruppe hinzu gekommen (Name noch nicht bekannt).

Uwe aus dem Vorstand kommt als Gast zur Versammlung hinzu. Er begrüßt die Versammelten und berichtet, dass in der letzten Mitgliederversammlung beschlossen wurde, dass der/die Jugendreferentin nun immer im geschäftsführenden Vorstand ist. Er erzählt, dass die Jugend etwa ein Viertel des Alpenvereins insgesamt und auch der Sektion Wiesbaden ausmacht, dass oft Impulse aus der JDAV im Verband aufgenommen werden und die Jugend die Zukunft des Alpenvereins ist. Zum Abschied weist Uwe auf die Filmvorführung „150 Jahre Alpenverein“ am 06.03.2019 und auf das nächste Sommerfest als Gelegenheit zur Begegnung hin.

Anna-Lisa berichtet über die aktuelle Finanzsituation und schlägt die Budgetverwendung für 2019 auf Basis der bisherigen Ausgabenerfahrung vor. Die Mittel werden insbesondere für Aus- und Fortbildung, Materialbeschaffungen und Zuschüsse zu Fahrten und Aktionen eingesetzt.

4. Anträge

<p><i>Die Jugendvollversammlung beschließt die vorgestellte Finanzplanung für 2019.</i></p>	<p>Ja-Stimmen: 26 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 → Der Antrag ist <i>einstimmig angenommen.</i></p>
---------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Es liegen keine weiteren Anträge vor.

5. Beschluss der Sektionsjugendordnung

Die Sektionsjugendordnung regelt die Arbeit in der Sektion, unter anderem bestimmt sie, dass es eine Jugendvollversammlung gibt, die die Entwicklungen in der Sektionsjugend bestimmt und dass Delegierte und Jugendleiter gewählt werden müssen. Diese gilt automatisch ab 01.01.2019, durch den Bundesjugendleitertag und die Hauptversammlung des DAV letztes Jahr beschlossen. Es gab früher schon eine Sektionsjugendordnung, die aber so veraltet war, dass sie dringend überarbeitet werden musste. Der Jugendausschuss hat die Vorlage für die Sektion Wiesbaden angepasst und stellt sie in der abgedruckten Form zur Abstimmung.

<p><i>Die Sektionsjugendordnung wird in der vorliegenden Form (Anlage 1) beschlossen.</i></p>	<p>Ja-Stimmen: 23 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 3 → Der Vorschlag ist <i>mit großer Mehrheit angenommen.</i></p>
-----------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

6. Bestimmung des Wahlausschusses

<p><i>Anna-Lisa schlägt Felix Kreyscher und Joachim Hardt als Wahlausschuss vor.</i></p>	<p>Ja-Stimmen: 24 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 2 → Der Vorschlag ist <i>mit großer Mehrheit</i></p>
------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

angenommen.

7. Wahlen

Die Wahlen finden öffentlich und en bloc statt.

<p>Wahlergebnis <i>Jugendreferent*in: Kandidat Tony Petzold (in Abwesenheit, Einverständnis zur Aufstellung als Kandidat und zur Annahme der Wahl liegt schriftlich vor). Keine weiteren Kandidaten vorhanden.</i></p>	<p>Ja-Stimmen: 26 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0</p> <p>→ <i>Tony Petzold ist als Jugendreferent gewählt und nimmt die Wahl an.</i></p>
<p>Wahlergebnis Delegierte: Kandidaten und Kandidatinnen: Christiane Jaspers</p> <p>Anna-Lisa Schura Matthias Niewersch (in Abwesenheit) Tony Petzold (in Abwesenheit) David Kistner Thorben Tremus Stefan Griebel (in Abwesenheit) Stephanie Hagl Mathilda Schumann (in Abwesenheit) Alexandra Marx</p> <p>(bei Kandidaten und Kandidatinnen in Abwesenheit liegt das Einverständnis zur Aufstellung und zur Annahme der Wahl schriftlich vor, Anlage 2).</p>	<p>Ja-Stimmen: 25 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1</p> <p>→ Alle Kandidaten wurden gewählt und nehmen die Wahl an.</p>
<p>Wahlergebnis Mitglieder Jugendausschuss: Kandidaten und Kandidatinnen:</p> <p>Christiane Jaspers Anna-Lisa Schura Matthias Niewersch (in Abwesenheit) Tony Petzold (in Abwesenheit) Felix Kreyscher David Kistner Thorben Tremus Fingal Urban Stefan Griebel (in Abwesenheit) Stephanie Hagl Mathilda Schumann Sarah Bechtold (in Abwesenheit) Alexandra Marx Frida Weinhold Marla Eichert Pia Weber Aaron Koenen Yaron Malik Tobias Sassin Manina Theml</p>	<p>Ja-Stimmen: 23 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 3</p> <p>→ Alle Kandidaten wurden gewählt und nehmen die Wahl an.</p>

(bei Kandidaten und Kandidatinnen in Abwesenheit liegt das Einverständnis zur Aufstellung und zur Annahme der Wahl schriftlich vor, Anlage 2).	
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--

8. Sonstiges

Die Jugendvollversammlung bedankt sich bei Anna-Lisa für ihre Tätigkeit als Jugendreferentin.

9. Ausblick

Im nächsten Jahr finden Landes- und Bundesjugendleitertag statt, wo die Delegierten ihr Stimmrecht wahrnehmen können. Außerdem wird es wieder eine Jugendvollversammlung geben. Die Ergebnisse der heutigen Vollversammlung werden im nächsten Sektionsheft zu finden sein.

Anna-Lisa beendet die Versammlung nach 1 Stunde Sitzungsdauer und verabschiedet die Versammelten zur Klettererolympiade, die im Anschluss geplant ist.

Wiesbaden, 10.11.2018

Für das Protokoll: Sandy Henkel

Für die Richtigkeit: Anna-Lisa Schura